

Van: Socialisme.be <redaction@socialisme.be>
Verzonden: donderdag 26 juni 2014 10:12
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Nouveau sur socialisme.be



La guerre aux pauvres est déclarée !

Ces trente dernières années, nous avons assisté à ce que les Anglo-saxons appellent un backslash, c'est-à-dire à un retour de bâton. Malgré une création de richesses toujours plus importante, les inégalités sociales n'ont fait que croître. En effet, la part des richesses produites dévolues au capital n'a cessé d'augmenter, au contraire de celles destinées aux travailleurs. De la sorte, les ...



[En savoir plus](#)

Quel type de gouvernement pour continuer la politique d'austérité, et à quel rythme ?

Une formation de gouvernement fédéral partie pour durer à nouveau de longs mois ? Vu les résultats sortis des urnes, et les premières coalitions formées aux niveaux fédérés, c'est tout à fait possible ;



même si rien n'est exclu. Une chose est toutefois certaine : le prochain gouvernement aura à assainir au minimum 14 milliards d'euros supplémentaires ces prochaines années, ...

[En savoir plus](#)

Pétition : Non à la restructuration chez Delhaize !

Une pétition a été lancée sur le site avaaz.org en solidarité avec les travailleurs de Delhaize, à destination des clients. Nous vous invitons à signer cette pétition ainsi qu'à la diffuser largement autour de vous. "En tant que clientes et clients de votre enseigne, nous refusons d'être servis par des travailleurs mal traités et mal payés pour satisfaire vos actionnaires. ...



[En savoir plus](#)

Solidarité avec les luttes sociales au Brésil

Appel au rassemblement : Samedi 28 juin à 15h00, Place de l'Albertine (Gare centrale), Bruxelles

Beaucoup de Brésiliens n'acceptent pas que le gouvernement dépense plus de 11 milliards de dollars pour une Coupe du Monde alors qu'une grande partie de la population n'a pas accès aux services de base, comme la santé, l'éducation, le logement et le transport de qualité. ...



[En savoir plus](#)

Lutter contre les néofascistes et les populistes de droite avec une alternative sociale contre l'austérité

Par Geert Cool, porte-parole de Blokbuster, article tiré de l'édition de juin de Lutte Socialiste Le spectre allant du populisme de droite au néonazisme est aujourd'hui représenté par près de 100 eurodéputés. En France, le Front National est sorti des urnes en première place, de même que les populistes de droite de l'UKIP en Grande-Bretagne. Le parti néonazi allemand ...

[En savoir plus](#)



Irak - L'héritage sanglant de la guerre du pétrole

L'escalade du conflit sectaire menace de toucher les pays voisins. A l'époque de l'invasion catastrophique et criminelle de l'Irak par Bush et Blair en 2003, le Comité pour une Internationale Ouvrière et ses sections (dont le PSL en Belgique, NDT) avaient averti qu'elle pouvait mener à l'éclatement de l'Irak ainsi qu'à une terrible guerre sectaire, ce qui commence à se ...



[En savoir plus](#)

Pays-Bas : Le SP risque de balayer le succès des communales

Aux dernières élections municipales, en mars, les partis gouvernementaux ont été durement sanctionnés. Le Socialistische Partij, parti à la gauche des sociaux-démocrates, avait par contre bénéficié d'un soutien lui permettant de faire plus



fortement entendre sa voix contre la politique d'austérité du gouvernement du VVD (droite officielle) et du PvdA (social-démocrate). Mais depuis lors, ce n'est pas ce message qui ...

[En savoir plus](#)

Delhaize. Réaction d'un délégué d'Albert Heijn

Quand on parle du projet de restructuration de Delhaize, il est beaucoup question de la chaîne de supermarchés néerlandaise Albert Heijn, nouveau concurrent sur le marché flamand. Les deux premiers supermarchés ont été introduits en Belgique en 2011, et l'enseigne prévoit de disposer de 50 supermarchés en Flandre d'ici 2016. Un jeune délégué FGTB d'Albert Heijn a réagi face à ...



[En savoir plus](#)

Solidarité avec les grévistes de la faim à Vottem

Communiqué du CRACPE (Collectif de Résistance Aux Centres Pour Etrangers) Depuis 8 jours, un mouvement de grève de la faim, et, pour certains, de la soif, a démarré au centre fermé pour étrangers de Vottem. Il s'agit notamment de personnes qui craignent pour leur vie en cas d'expulsion forcée. Un exemple parmi tant d'autres: au Pakistan plusieurs mouvements politiques sont ...



[En savoir plus](#)

Socialisme.be

redaction@socialisme.be | tél 02/345 61 81

[Se désabonner](#) - [Modifier votre souscription](#)

Socialisme.be - Rue du Jardinier 45, 1080 Molenbeek